I YAVIER SOLANA



## Navarro sacó la agenda social

El candidato a la presidencia de la Generalitat por el PSC, Pere Navarro, dejó bien claro el viernes pasado los fuertes vínculos que mantiene con la comarca y con el alcalde de Granollers, Josep Mayoral. Era su primer día de campaña electoral y sin duda quiso sentirse como en casa. Unas 350 personas, entre las que no faltaron alcaldes y cargos electos de toda la comarca, acudieron a Roca Umbert para escuchar sus propuestas. Aunque sus carteles electorales hablan de Federalismo, ésta fue una cuestión que abordó poco en su discurso que adoptó un marcado contenido social.

En su parlamento Pere Navarró reprochó al actual presidente de la Generalitat, Artur Mas, que durante esta legislatura "sólo haya visitado tres hospi-

Vallès

tales y tres escuelas". "¿Así es como un presidente se puede hacer una idea de cómo están la sanidad y la educación de su país?", se preguntó. Navarro también se refirió al "drama" de los desahucios. El cabeza de lista del PSC calificó de lamen-

table que Mas "no haya dicho nada" al respecto. "Tiene tiempo para ir a Rusia y Bruselas, pero de desahucios no habla. No le debe parecer relevante", le reprochó entre aplausos de los asistentes. El candidato, jugando la baza de su influencia en el PSOE, explicó que el día antes el jueves- había estado hablando de esta cuestión con su secretario general, Alfredo Pérez Rubalcaba, y habían acordado "hacer una petición formal a bancos y cajas para que no haya ningún desahucio hasta que haya acuerdo legal" para

redactar una nueva ley hipotecaria. En este sentido, reclamó a Mas y al presidente del gobierno, Mariano Rajoy, que se involucren en la causa y suscriban esta misma exigencia. "Les pedimos a la derecha española y catalana que colaboren con este objetivo, porque es un problema muy grave", sentenció. Por otra parte, Navarro insistió en pedir a los socialistas catalanes que animen esta campaña y expliquen que la opción federalista es la que más conviene a Cataluña, y que la agenda social del PSC es la que hay que potenciar por encima del debate territorial. "He hablado con muchas entidades y gente con problemas, y no he escuchado a nadie hablar de la independencia de Catalunya, todos me han hablado de los problemas que tendremos que solucionar los políticos a partir del día 26", comentó Navarro. En medio de este mensaje de optimismo, el candidato del PSC se mostró seguro de que el día de las elecciones "tendremos una gran sorpresa" con el resultado de su partido. "¡Y es que el día 26 podremos tener un Gobierno de izquierdas!", dijo para cerrar su mitin. En el acto también intervinieron el diputado, Jordi Terrades; el primer secretario del PSC del Vallès Oriental, Román Ruiz, y el alcalde de Granollers, Josep Mayoral. Mayoral dijo que Catalunya necesita un presidente como Pere Navarro " que habla con la gente y de la gente".

#### **DISCURSO**

Unas 350 personas arroparon a Pere Navarro que habló de desahucios y de los problemas de la gente



## Tremosa y Turull exponen las ventajas del Estado propio

El eurodiputado de CiU, Ramon Tremosa, y el portavoz en el Parlament de la misma fuerza, Jordi Turull, participaron este sábado pasado en una charla-coloquio sobre el Estado propio en Can Rajoler de Parets. El acto, de pequeño formato como muchos de los que se hacen en esta campaña, sirvió para que los dirigentes de CiU explicaran a los presentes las ventajas de disponer de estructuras de Estado. Tremosa expuso las ventajas de poder disponer de una hacienda propia y de gestionar las infraestructuras para favorecer el desarrollo económico. Jordi Turull, por su parte, calificó las elecciones del día 25 de históricas y pidió a todos los vecinos de Parets "que se pongan al lado del President Mas" para que Catalunya pueda decidir su futuro. "El President Mas irá tan lejos como el pueblo de Catalunya quiera ir", concluyó.



### Mena defiende las vías legales y democráticas para el Estado propio

El conseller d'Empresa i Ocupació de la Generalitat, Francesc Xavier Mena participó la semana pasada en un acto político en Cardedeu al que acudieron unas setenta personas vinculadas al mundo económico. Mena defendió el Estado propio para Catalunya e insistió en llegar a él mediante vías "pacíficas, democráticas, legales y siempre en el marco de la Unión Europea". El conseller aseguró que si hay una gran mayoría social que lo pida y esto se expresa democráticamente "Europa lo aceptará sin ninguna traba".

# El PSC de Montornès destinará los fondos de campaña a fines sociales

El PSC de Montornès ha anunciado que destinará su presupuesto de campaña electoral para estas elecciones a ayudar a las personas más desfavorecidas del municipio. La agrupación local socialista, además, ha anunciado que el donativo

de la tradicional
Lotería de Navidad,
que todos los años
servía para hacer
frente a los gastos
de funcionamiento,
se utilizará también
para este fin.

Los socialistas de Montornès, además, han explicado que las diferentes mesas que colocan estos días para pedir los votos del vecindario se aprovecharán para recoger alimentos que se harán llegar a las familias más desfavorecidas a través de Cáritas.